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Mamma mia, che meraviglia, 
che soddisfazioni grandiose 
hanno dato ai propri compae-
sani i bravissimi atleti che rap-
presentano la nostra Comunità 
nelle varie discipline sportive.
E’ da molto tempo che non 
usciamo con il notiziario e nel 
frattempo si sono susseguiti 
eventi e risultati importanti per 
le nostre Associazioni Sportive.
Cercherò di andare per ordine 

e se dimentico qualcuno, spero 
non me ne vogliate perché da 
parte mia non c’è mai stata al-
cuna preferenza per uno sport 
o per l’altro, ho sempre cercato 
di dare il giusto spazio con la 
massima trasparenza.
Dopo l’ormai classico “CROSS 
VILLA IMPERIALE” fatto a gen-
naio 2015, anche quest’anno 
si riproporrà questa stupenda 
manifestazioni il 10 gennaio 

2016. Ringrazio fin da ora gli 
sponsor che hanno permesso 
(nonostante il periodo non feli-
ce) che si ripeta questo classico 
di inizio anno atletico. Il nome 
di Galliera Veneta è in tutti i siti 
della FIDAL (Federazione Italia-
na di Atletica Leggera), e il no-
stro PARCO STORICO è stato 
classificato il miglior scenario 
per questo tipo di circuito. La 
prima gara di livello non solo 

interregionale ma naziona-
le, viene disputata nel nostro 
Comune e state sicuri che per 
un giorno, tutte le associazio-
ni di Atletica del Veneto (ma 
non solo), saranno presenti 
per onorare una manifestazio-
ne che fa parte di una gara a 
punti che si sommeranno per 
il premio finale. Dunque ricor-
date il 10 gennaio 2016 con il 
“V° CROSS VILLA IMPERIALE 

e il II° MEMORIAL EFREM DE 
POLI” con la presenza confer-
mata di 1200 atleti e altrettanti 
visitatori e appassionati di run-
ning.
L’Atletica Galliera Veneta ha 
avuto quest’anno dei risultati 
eccezionali portando diversi 
atleti ai campionati naziona-
li di categoria. Ciliegina sulla 
torta, la splendida VERONICA 
ZANON che quest’anno si 

L'Amministrazione comunale augura a tutti i Gallierani un sereno Natale 
vissuto fra le persone che si amano 

e un nuovo anno 2016 da affrontare con speranza e misericordia
Il vostro Sindaco Stefano Bonaldo
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è laureata CAMPIONESSA 
ITALIANA di SALTO IN LUN-
GO con la misura di 5,71m. 
E’ stata eletta ATLETA dell’an-
no della provincia di Padova e 
con la prospettiva che ha, non 
dovrebbe mancare molto che 
faccia parte della Nazionale di 
Atletica di Categoria. Il futuro 
è di Veronica ed avere una no-
stra rappresentante di così alto 
spessore, non può fare che da 
stimolo per i giovani che voglio-
no affacciarsi a questa disci-
plina sportiva unica. Non per 
niente l’ATLETICA è classificata 
come la MADRE DI TUTTI GLI 
SPORT.
Passando al calcio, devo dire 
che finalmente dopo anni di 
tentativi, l’ACD GALLIERA VE-
NETA ha coronato il sogno 
di fare il salto di categoria 
passando dalla SECONDA alla 
PRIMA categoria. Mi compli-
mento con mister LAGO che 
ha portato la squadra a que-
sto prestigioso traguardo e mi 
complimento anche con tutta 
la dirigenza che ha dimostra-
to serietà e competenza nelle 
scelte. Ricordo che l’ACD GAL-
LIERA oltre ad avere una forte 
prima squadra, ha costruito 
un settore giovanile di assolu-
to livello che sta dando delle 
soddisfazioni particolari alla 
dirigenza.
Non dimentico l’altra nostra 
squadra gallierana e cioè la 
POLISPORTIVA MOTTINELLO 

che con l’enorme passione 
rappresentata dal Presidente 
Adriano Turcato, ha sfiorato la 
promozione in Prima catego-
ria ma sono sicuro che prima 
o poi il risultato arriverà. Anche 
la POLISPORTIVA MOTTINELLO 
ha un vivaio giovanile di prima 
grandezza, seguiti da prepara-
tori motivati e preparati.
Anche quest’anno le nostre 
due squadre calcistiche hanno 
partecipato al 40° Torneo in-
ternazionale organizzato dal 
Comune gemellato Carbonne 
in Francia, durante il quale i ra-
gazzi hanno potuto fare una in-
teressante esperienza e strin-
gere nuove amicizie oltralpe. 
Continuando con il ciclismo, 
devo dire che abbiamo trova-
to un ottimo connubio con l’U-
NIONE CICLISTICA LUPI rappre-
sentata da molti nostri ragazzi 
gallierani e da due personaggi 
molto volonterosi e preparati. 
Sto parlando di WALTER CEC-
CHIN e di MAURO GRIGOLO 
(America). A luglio è stato ri-
proposto il “MEMORIAL BER-
TO E PAOLO SCAPIN” gara di 
mini-sprint svoltasi presso i 
nostri impianti di Viale Venezia. 
Il pubblico è stato numerosis-
simo e soddisfatto per il modo 
in cui è stata preparata la ma-
nifestazione. Ringrazio per la 
collaborazione l’ACD GALLIERA 
che ha dato gli impianti puliti e 
pronti per la visibilità dei pre-
senti. Ricordo anche il “4 ME-

MORIAL SILVIO RAIMONDI, 3 
MEMORIAL ETTORE CECCHIN 
e prima PROVA ENNIO AGO-
STINI” che hanno riempito le 
vie del circuito con appassio-
nati di ciclismo e signori di una 
certa età soddisfatti del bellis-
simo risultato. Finalmente a 
Galliera è tornato il ciclismo di 
altri tempi. Vedere 90 allievi al 
mattino e 300 giovanissimi nel 
pomeriggio è stata una cosa 
indimenticabile. Complimen-
ti ad ALESSANDRO CECCHIN 
“CAMPIONE ITALIANO GIO-
VANISSIMI” ottenuto a Pineto 
degli Abruzzi. Se il buon giorno 
si vede dal mattino…
La Team Volley ha dato ancora 
una volta dimostrazione di pro-
grammazione e di competen-
za. E’ stato raggiunto un risul-
tato ambizioso per lo sport 
pallavolistico locale con la 
promozione in B2. La finale 
play off è stata una cosa indi-
menticabile e un plauso oltre 
che all’allenatore e alla dirigen-
za va soprattutto alle stupende 
ragazze che hanno dato anima, 
sudore, grinta e voglia di emer-
gere sia per loro stesse ma per 
il bene comune della squadra. 
BRAVE e BELLE… complimenti 
sinceri. Ricordo la collaborazio-
ne della TEAM VOLLEY 97 con 
le varie squadre limitrofe di 
TOMBOLO e VILLA DEL CONTE 
per poter continuare a seguire 
il vivaio giovanile. Questa è un 
dimostrazione di intelligenza. I 
tempi sono cambiati e collabo-
rando con altre realtà si riesce 
ad accontentare tutte le cate-
gorie di giovani. 
Ancora tesserata con la Team 
Volley 97: PAOLA EGONU che 
si è laureata CAMPIONESSA 
MODIALE JUNIORES in Peru’ 
e VICE CAMPIONESSA MON-
DIALE UNDER 20 in Porto 
Rico. E’ ancora una sedicenne 
ma la sua bravura è tale da in-
teressare le migliori squadre 
italiane. Tutti la vorrebbero. E’ 
stata eletta miglior giocatrice e 
schiacciatrice mondiale e scu-
sate se è poco. Orgogliosi di 
avere una campionessa mon-
diale e complimenti ai genitori 
che pur avendo una figlia che 

Siamo stati colti in un momento 
delicato della nostra vita scout, 
perché oggi come mai prima 
d'ora nella nostra storia, ci affac-
ciamo ad un cambiamento a dir 
poco notevole. 
Non è facile portare avanti valori 
ed ideali quando i cambiamenti 
ci sovrastano. 
Fare gli educatori non è sempli-
ce. Capire e coinvolgere ragazzi e 
famiglie non è semplice. 
Ma il nostro fondatore, Lord Ba-
den Powell ci ha insegnato una 
cosa: "ESTOTE PARATI", sii pron-
to. 
Ciò implica l'essere disposti ad 
affrontare nuove esperienze, 
accogliere nuovi fratelli, captare 
quei segnali che possono offrirci 
un buon avvenire. 

Da quest'anno infatti, noi del 
gruppo scout Galliera-Tombolo 
e San Martino di Lupari ci siamo 
uniti in un unica realtà, cercando 
dapprima di aiutare i nostri fra-
telli di San Martino, che si sono 
trovati ad affrontare una grave 
carenza di capi scout che, per 
motivi familiari, lavorativi e sco-
lastici hanno abbandonato fisica-
mente (mai moralmente!) il grup-
po; in secondo luogo,crediamo 
che una più stretta collaborazio-
ne possa essere di considerevole 
aiuto al territorio nel quale ope-
riamo. 
Di conseguenza, il nostro gruppo 
scout, oramai unico per l'intera 
Collaborazione Pastorale, si af-
faccerà ad un anno che permet-
terà nuovi e stimolanti confronti. 

Non neghiamo che unire due 
ambienti con alle spalle storie di-
verse non sia semplice; ciò che ci 
rende fratelli però è lo spirito di 
servizio, il valore della " strada", 
la fede, il bene che vogliamo tra-
smettere ai nostri ragazzi. 
Si, perché sono loro il nostro te-
soro, e se è vero che l'Unione fa 
la forza...beh, crediamoci! 

"Credo nell'uomo dalle maniche 
rimboccate, presente ove si crea 
la vita e si costruisce la libertà, 
che si sporca le mani in opere di 
giustizia,caparbio nello sperare 
contro ogni speranza"
Credo di B.P.

Silvia Pilotto e Andrea Daminato

SCOUT: DA DOVE COMINCIARE? 

Anche quest’anno il compaesano Gianni Micheletto, assieme 
all’amico Caterino Favero, ha partecipato all’edizione della 
Milano-Taranto 2015, classificandosi per la terza volta conse-
cutiva primo nella categoria 125 sport con la sua Gilera 124 5V.

ha raggiunto i vertici mondia-
li in pochissimo tempo hanno 
continuato a seguirla con umil-
tà e credendo in lei.
Il Karate come ogni anno, ha 
portato nel nostro Comune 
medaglie importanti. Il bravo 
presidente e il bravissimo alle-
natore PAOLO ANDRIOLO han-
no plasmato una squadra di 
giovanissimi e di meno giovani 
con la passione e la voglia dei 
giovanissimi. Vedere la bravura 
dei nostri atleti, la voglia e l’am-
bizione che porta questo sport 
unico  a coinvolgere un pubbli-
co numerosissimo, da l’idea del 
tipo di insegnamento dato dai 
preparatori. Essere uniti, una 
famiglia, dal piu’ bravo al meno 
bravo, sono tutti coinvolti in un 
unico obiettivo, FARE PARTE DI 
UNA GRANDE SQUADRA. Do-
vrei riempire una pagina per 
citare i medagliati ma potrei 
dimenticare qualcuno e non è 
giusto nei confronti di qualcun 
altro. Ricordo solamente che 
abbiamo un atleta, “ALBERTO 
SIMIONI”, che fa parte del 
gruppo Nazionale e questo è 
un fatto unico per il nostro pic-
colo paese.
Bravo al maestro ROBERT e alla 
sua fedele collaboratrice ELE-
NA per il modo in cui continua-
no tra mille difficoltà a far pra-
ticare una disciplina per molti 
sconosciuta ma molto bella 
quale il VIET VO DAO. Anche 
nelle loro file ci sono campion-
cini in erba ed atleti affermati 
a livello nazionale. Bravi perché 
lo sport sarà sempre ricono-
scente con chi mette passione 
e voglia di fare.
Ringrazio tutte le altre associa-
zioni sportive, dal BASKET del 
grande COSTANTINO CUSINATO 
che ogni anno oltre a rimetterci 

nel proprio tornaconto perso-
nale, continua imperterrito a 
distribuire consigli di saggezza 
per i giovani che hanno voglia 
di provare uno sport che è spe-
ciale per intensità e spirito di 
squadra. Lo scopo è quello di 
portare giovani in palestra, lon-
tani dalle strade che sono mo-
tivo di distrazioni pericolosissi-
me. Questi signori, meritano il 
massimo rispetto e la massima 
considerazione.
Ringrazio l’ASSOCIAZIONE GIO-
CO E SPORT di Cristina Mendo, 
la POLISPORTIVA JAZZERCISE di 
Raffaella Schiappelli, l’ASSOCIA-
ZIONE GIRASOLE di Francesca 
Bonaldo e l’ASSOCIAZIONE VIL-
LA IMPERIALE di Angelo Pivato, 
che gestisce diverse attività e 
permette a molti giovani aman-
ti di altri sport di poter avere al-
ternative validissime. Ringrazio 
tutti coloro che praticano sport 
e che usano le nostre associa-
zioni e i nostri ambienti per 
praticare sport non solo a livel-
lo agonistico ma anche a livello 
rilassante e posturale.
Mi sono dilungato ma non vo-
glio dimenticare un’altra mani-
festazione che ha portato nel 
nostro paese numerosi cam-
pioni nazionali e addirittura 
mondiali. A luglio 11 campioni 
di FREESTYLE si sono esibiti in 
numeri mozza-fiato a Galliera 
e grazie al grande MAURIZIO 
“ICIO” POGGIANA, abbiamo vis-
suto momenti unici e di enorme 
partecipazione. Solo funamboli 
estremi possono fare certi nu-
meri e aver avuto la possibilità 
di averli con noi è stato un mo-
mento meraviglioso. 
Ogni sport ha la propria filoso-
fia e va rispettato per i propri 
meriti e principi.
Un ringraziamento per aver 

dato visibilità al nostro pae-
se va dato anche al temerario 
ANDREA “BUDU” TONIOLO 
che ha fatto un’impresa da 
vero protagonista. Ha percor-
so circa 4000 Km da Galliera 
Veneta a Capo Nord, corren-
do in posti estremi e al limi-
te dell’umano. Bravo Andrea, 
il nostro Forest Gump, atleta 
senza limiti pronto sempre a 
mettersi in gioco per la passio-
ne della corsa. La stampa, non 
solo locale, ha manifestato in-
teresse e meraviglia di fronte a 
un’impresa del genere e voglio 
sottolineare che il Comune di 
Galliera Veneta ha sempre se-
guito con interesse l’evolversi 
dell’evento. 
Bravi ai nostri vecchi atleti, 
ADRIANO PILOTTO Campione 
Italiano Velocità Montagna 
2015, conquista il Campiona-
to Italiano di velocità in salita 
Classe 2000 Gruppo N, a bordo 
della sua Honda Civic Tipe R; e 
DARIO GUIDOLIN Campione 
Triveneto Velocità Montagna 
Auto Storiche 2015, si classifi-
ca al primo posto del Campio-
nato Triveneto di velocità in sa-
lita Classe 1300, al volante della 
sua Fulvia. Alla passione non si 
comanda e voi di passione ne 
avete da vendere.

Buon anno a tutti e spero 
che l’anno prossimo sia al-
trettanto importante sia per 
risultati ottenuti che per gio-
vani che si affacceranno per 
la prima volta allo sport.

Concludo con il mio vecchio 
detto “FINCHE’ C’E’ SPORT, C’E’ 
SPERANZA”

Il Consigliere 
con Delega allo Sport

Paolo Bianco

Via Strada degli Alberi 43 - Galliera Veneta
Tel. 049 5968091 - Fax 049 9479413
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Servizi

SPORTELLO NORD EST 
CONSUMATORI

Sono state installate nel corso 
di questo anno le prime tele-
camere dedicate al controllo 
esclusivo dei veicoli in transito 
nel nostro Comune.
 
Queste nuove telecamere non 
sono impiegate per la video-
sorveglianza urbana generica, 
ma sono specializzate nel ri-
lievo delle targhe dei veicoli 
che transitano davanti ad 
esse. 

I nuovi strumenti installati 
sono basati su tecnologia otti-
ca/informatica di ultimo livello, 
che capta la targa del veicolo 
ed effettua una panoramica 
anche del mezzo (rilevando i 
dati con ogni situazione me-
teo, e con ogni tipo di luce), e 
tramite la rete internet, con 
server allocati nei locali del 
Comando di P.L., viene messa 
in collegamento con i Registri 
informatici di Motorizzazione 
Civile, Pra e Ania, per i controlli 
sul mezzo: non solo i sensori 
sono in grado di rilevare le tar-
ghe di automezzi e di estrarne 
le lettere componenti, ma vie-
ne agevolato il collegamento 
con i database predetti, oltre 
che con la centrale operativa 
del Distretto PD1A, di cui il Co-
mune di Galliera Veneta è ente 
fondatore. 

Tutto il processo di controllo 
viene gestito in maniera auto-
matica. 
Quindi un mezzo non revisio-
nato, non assicurato oppure 
rubato, sarà segnalato dal si-
stema e su tale targa saran-
no avviati controlli di polizia 
stradale (o di polizia giudizia-
ria in caso di mezzo rubato). 

Tutto il sistema di controllo è 
infatti diretto a compiti di sor-
veglianza stradale e viene sup-
portato dal punto di vista eco-
nomico completamente dagli 
introiti delle contravvenzioni, 
senza che tale spesa gravi su l 
nostro Comune. 

Non è un intervento singolo, 
quello attuato nel centro ur-
bano di Galliera Veneta, ma è 
il primo passo di un piano più 
ampio, che l’Amministrazione 
comunale intende portare a 
termine nel corso del prossi-
mo triennio: il passo succesivo 
sarà l’estensione dei punti di 
controllo nel centro stesso di 
Galliera (dopo un primo neces-
sario periodo di rodaggio degli 
apparati e della rete di comuni-
cazione), aggiungendo così al-
tri varchi di controllo del traffi-
co stradale, e registrando così 
la quasi totalità degli ingressi 
veicolari nel centro urbano di 
Galliera Veneta; quindi nell’an-
no entrante, sarà la volta delle 
frazioni di Mottinello Vecchio 
e Mottinello Nuovo, quest’ul-
tima anche con una maggiore 
attenzione al transito dei mezzi 
pesanti. 
Le strade di accesso dei centri 
abitati del nostro Comune, sa-
ranno pertanto monitorate 24 
ore su 24, 7 giorni su 7, con la 
registrazione in automatico di 
tutte le targhe in transito. 

Ulteriore passo è poi l’ammo-
dernamento dell’impianto di 
videosorveglianza urbana, atti-
vo ormai da quasi un decennio 
e necessitante di un deciso ag-
giornamento: già alla fine del-
lo scorso anno, il Comando di 
P.L. ha posto in essere un pro-
gramma triennale ( nel periodo 
2015-2017) per la manutenzio-
ne ordinaria di tutti gli apparati 
del sistema; non è operazione 
da poco in quanto gli strumen-
ti sono esposti in continuo agli 
eventi atmosferici, all’usura del 
tempo e a possibili guasti alla 
parte meccanica e/o elettro-
nica, e quindi si capisce come 
una buona manutenzione ordi-
naria sia un servizio vitale per il 
buon funzionamento di tutto 
l’impianto; si badi poi come sia 
stato ottenuto, tra l’altro, a un 
costo inferiore rispetto al pas-
sato, in virtù appunto dell’im-
pegno pluriennale, che da un 

Lo sportello attivo dal 6 giugno 
2015, presso il Comune di Gal-
liera Veneta, in collaborazione 
con l’Associazione Nord Est 
Consumatori, ha riscontrato 
grande interesse e ha annove-
rato molti soci che si sono av-
vicinati  allo sportello grazie ad 
una Amministrazione sensibile 
e attenta che tutela i suoi citta-
dini offrendo un servizio gratu-
ito presso il Comune. 
“In questi mesi” -  riferisce Paola 
Grosselle, Presidente  dell’as-
sociazione Nord Est Consuma-
tori – “si sono rivolte a noi molte 
persone (una cinquantina) chie-
dendo informazioni, spiegazioni 
e  consigli su diverse problema-
tiche.  
Soprattutto si sono presenta-
ti allo sportello azionisti della 
Banca Popolare Vicentina e Ve-
neto Banca; cittadini che aveva-
no stipulato mutui e dopo aver 
visionato il contratto ci siamo 
accorti che erano in usura; altre   
persone che avevano sottoscritto 
contratti fasulli o truffe sul setto-
re delle utenze domestiche  quali 
luce, gas e telefonia; problemati-
che legate al settore legale; con-
sumatori che dopo aver fatto 
degli acquisti si erano accorti che 
il bene acquistato con corrispon-
deva a quello descritto  nel con-
tratto d’acquisto ecc…  

Sono state organizzate serate sia 
nel Comune di Galliera Veneta 
che nel comune di Cittadella per 
discutere della problematica at-
tuale finanziaria legata alle Ban-
che!!”

Per venire incontro alle esi-
genze dei consumatori l’Asso-
ciazione Nord Est Consumato-
ri in collaborazione con l’Am-
ministrazione Comunale di 
Galliera Veneta ha pensato di 
modificare e aprire con que-
sta tempistica lo sportello; 

il primo e il quarto sabato 
e il secondo e terzo giovedì 
di ogni mese 
dalle ore 10:00 alle ore 12:30 
presso la Sede Municipale 
piano terra.

Stiamo già pensando alle pros-
sime serate sia in questi Comu-
ni che in altri per informare i 
cittadini sulle varie truffe sem-
pre attuali su utenze, telefonia 
ecc… . 

NUOVE TELECAMERE DEDICATE: AZIONI COORDINATE 
PER UN TERRITORIO CONTROLLATO

lato garantisce continuità e 
coerenza degli interventi, men-
tre dall’altro rappresenta un’e-
conomia non trascurabile in 
questi tempi. In quest’anno è 
stato potenziato il server e ag-
giornati i sistemi operativi, così 
da supportare l’installazione di 
telecamere in HD (alta defini-
zione) sui punti più sensibili: al 
momento sono state installa-
te le più moderne telecamere 
sulla piazza del Municipio, di 
fronte alla chiesa, e nell’area 
dell’Ufficio Postale, a tutela in 
quest’ultimo caso dell’utenza e 
di quanti gravitano nella zona.

Da ultimo ma non meno im-
portante è il fatto che è stato 
potenziato il collegamento 
delle telecamere di videosor-
veglianza urbana del nostro 
Comune con la centrale ope-
rativa del Distretto di Polizia 
Locale PD1A, garantendo così 
che le immagini siano visiona-
te in tempo reale dall’operato-
re in servizio, presso i locali del 
Distretto, in quello spirito di 
sinergia e partecipazione a reti 
di enti locali, che da sempre 
connota l’operato del Comune 
di Galliera Veneta.

La sicurezza stradale e urbana 
nel nostro territorio viene per-
seguita giorno per giorno sen-
za sosta, con interventi mirati, 
e adeguate sinergie con opera-
tori istituzionali (Comuni con-
termini; Regione e Distretto; 
forze dell’ordine), oltre che con 
la fattiva e insostituibile colla-
borazione della cittadinanza, 
che rimane la più preziosa ed 
efficace sentinella della comu-
nità.

Nicola Mosele
Comandante Polizia Locale 
di Galliera

L’Amministrazione Comunale 
- AssessoratI ai Servizi Socia-
li e alla Sanità - ha avviato un 
“Servizio di consegna dei pasti 
a domicilio”, a favore di quel-
le persone che si trovano per 
qualsiasi motivo in condizio-
ni di fragilità sociale e per le 
quali poter ricevere quotidia-
namente a casa propria un 
pasto già pronto, costituirebbe 
sicuramente un’opportunità 
per migliorare la qualità della 
propria vita. 
Il servizio, che  ha lo scopo di 
garantire alle persone in stato 
di bisogno la permanenza nel 
loro ambiente familiare e so-
ciale, consiste nella consegna 
giornaliera, a domicilio delle 
persone, di pasti caldi confe-
zionati, in base ad una dieta 
personalizzata. 
II servizio può essere richiesto 
da anziani o cittadini con  pa-
tologie che hanno bisogno di 
menù particolari in qualsiasi 

momento dell'anno, per un mi-
nimo di 15 giorni.

La consegna del pranzo av-
verrà entro le ore 12:00 e il 
costo del servizio: €. 5.50 a 
pasto, trasporto compreso.
Il pasto viene fornito anche nei 
giorni festivi e comprende: pri-
mo piatto - secondo – contorno 
frutta - pane - ½ litro d’acqua.
E’ data la possibilità di scegliere 
giornalmente il menù più gra-
dito fra quelli proposti. 
Il Servizio è stato affidato alla 
Cooperativa Sociale “Cucine e 
Sapori” di Camposampiero.  

La richiesta di attivazione va 
presentata al Comune di Gal-
liera Veneta, Ufficio Segreteria 
Sig. Renata Manfio almeno una 
settimana prima dell’inizio del 
servizio. 

Attivazione “Servizio di 
Consegna pasti a domicilio”

INFO
049 5969153 int. 6

INFO
Paola 3474350362

L’Amministrazione Comunale 
ha avviato un SERVIZIO DI TRA-
SPORTO GRATUITO AL CENTRO 
PRELIEVI al Distretto Socio Sa-
nitario n. 2 dell’Azienda ULSS 
15 Alta Padovana  a San Marti-
no di Lupari.     
Il servizio è gratuito prevede il 
trasporto dal proprio domicilio 
e ritorno, tutti i Mercoledì dal-
le ore 7,00  ed è rivolto a tutti 
i cittadini residenti a Galliera 
Veneta che abbiano problemi 
perché non automuniti o tem-
poraneamente impossibilitati.

Le prenotazioni si accettano 
fino alle ore 12:00 del lune-
dì precedente telefonando 
all’Ufficio Protocollo del Co-
mune.

SERVIZIO DI TRASPORTO GRATUITO 
AL CENTRO PRELIEVI ULSS 15

E’ necessario: munirsi di im-
pegnativa del medico di base; 
comunicare i dati anagrafici 
telefono ed indirizzo corretti al 
momento della prenotazione 

Ricordiamo che Le analisi del 
sangue si effettuano a digiuno 
(almeno 8-10 ore dal pasto 
serale), non bisogna assumere 
nulla la mattina, in particolare 
evitare lo zucchero che potreb-
be alterare il valore glicemico 
ed il caffé  e  il tè  in quanto, 

stimolando la secrezione di 
ormoni potrebbero causare 
un aumento dei trigliceridi nel 
sangue.
Relativamente al referto degli 
esami si informa che agli esenti 
tiket verrà consegnato subito 
un numero “PIN” per il ritiro on 
line, e chi non ha il computer 
con collegamento internet po-
trà rivolgersi alle farmacie: 
Farmacia Brunati
del Dott. Franco Brunati 
in Via Mottinello Nuovo n. 32
Farmacia S. Anna
del Dott. Fabio Isolato 
in Via Roma n. 119 
che effettueranno il servizio 
gratuitamente.

Assessore alla Sanità
Italo Perfetti

PRENOTAZIONI
Tel 049 5969153 int. 5

Fax : 049 9470577

Servizi

Contributo comunale acquisto
libri Prima Media

L’Amministrazione Comunale 
di Galliera Veneta, essendo for-
temente convinta dell’impor-
tanza dell’istruzione non solo 
da un punto di vista nozionisti-
co e culturale ma anche socia-
le, ha deciso di  riconoscere e di 
valorizzare il ruolo fondamen-
tale che la Scuola svolge nell’e-
ducazione e formazione dei 
nostri ragazzi, fornendo loro 
un aiuto prezioso nel compren-
dere e  sviluppare le proprie 

capacità ed orientandoli in un 
progetto futuro di vita perso-
nale che influirà indirettamen-
te, anche sul miglioramento di 
tutta la comunità in cui  vivono.  
L’Assessorato ai Servizi Sociali 
ha voluto quindi indirizzare la 
propria azione politica e ammi-
nistrativa nel sostenere, per il 
sesto anno consecutivo, quelle 
famiglie in cui vi sono figli che 
passano dalla scuola primaria 
alla secondaria di 1° grado e 

devono fare fronte alle prime 
spese  rilevanti per l’acquisto 
dei libri di testo.   

Abbiamo pertanto stabilito di 
assegnare anche per quest’an-
no scolastico un contributo 
economico di euro 200 per 
alunno,  ai nuclei familiari re-
sidenti a Galliera Veneta da al-
meno cinque anni alla data del 
1° settembre 2015, nei quali vi 
siano bambini che nel corren-
te anno scolastico 2015-2016 
sono stati iscritti alla prima 
classe della scuola seconda-
ria di 1° grado nella locale 
Scuola Statale “Domenico 
Pellegrini”. 

Donazione di organi: 
sì alla dichiarazione 
di volontà sulla carta 

di identità
La giunta comunale di Galliera 
Veneta ha deliberato di aderire 
al progetto “Carta d’identità – 
Donazione organi” che propo-
ne di inserire proprio nel docu-
mento personale l’indicazione 
del consenso o del diniego a 
donare gli organi e i tessuti in 
caso di morte cerebrale.

Chi vuole potrà dire sì o no 
alla donazione di organi e far 
inserire la propria scelta sulla 
carta di identità al momento 
della richiesta o del rinnovo 
del documento presso l’Ufficio 
Anagrafe.

Dire "sì" o "no" alla donazione 
di organi rappresenta una fa-
coltà e non un obbligo e solo 
su richiesta del cittadino la 
dichiarazione potrà essere ri-
portata anche sul documento 
d'identità.
Sarà registrata dall'ufficiale 
dell'anagrafe e inviata al Siste-
ma informativo trapianti (Sit) 
per l'inserimento in un'unica 
banca dati, consultata 24 ore 
su 24 dai centri per i trapianti.
La raccolta e l’inserimento delle 
dichiarazioni di volontà alla do-
nazione degli organi e tessuti 
al momento del rilascio o rin-
novo del documento d’identi-
tà rappresenta un’opportunità 
per aumentare il numero delle 
adesioni e, pertanto, incremen-
tare in modo graduale il bacino 
dei soggetti potenzialmente 
donatori.
La donazione rappresenta un 

atto di solidarietà verso il pros-
simo, un segno di grande civiltà 
e di rispetto per la vita ed il tra-
pianto è un’efficace terapia per 
gravi malattie e l’unica soluzio-
ne terapeutica per alcune pa-
tologie non altrimenti curabili, 
inoltre garantisce al ricevente il 
ritorno a una qualità della vita 
normale”.

La manifestazione del consen-
so o del diniego,  può essere 
fatta solo dai maggiorenni.

Scuola elementare di Campagna: 
SCUOLA SICURA

Sono ultimati i lavori per la 
messa in sicurezza sismica del-
la Scuola elementare Monte 
Grappa di Via Campagna. L’edi-
ficio nella sua parte originale ri-
sale ai primi decenni del secolo 
scorso e necessitava di un ade-
guamento sismico delle sue 
strutture dopo i recenti i lavori 
per sostituire la pavimentazio-
ne non più a norma. L’intera 
struttura è stata letteralmen-
te imbrigliata in una maglia di 
travi in acciaio per garantire 
una definitiva sicurezza stati-
ca, ma non solo, anche alcune 
pareti sono state interamente 
rinforzate con reti di acciaio e 

intonaco specialistico ad alta 
resistenza.
293mila euro è la cifra impiega-
ta nel progetto di cui 145mila 
erogati dallo Stato e 148mila 
reperiti dal Comune nel Bilan-
cio 2014 grazie a entrate stra-
ordinarie.
Un grazie particolare, vista la 
particolarità dei lavori e la loro 
celere esecuzione, va alla dit-
ta appaltatrice Edilsanmarco 
di Caerano San Marco, al di-
rettore dei lavori ing. Gabriele 
Sernagiotto e al Responsabile 
dell’Ufficio Comunale Lavori 
Pubblici l’arch. Giovanni Batti-
sta Bonaldo.

Via Campagna, 124
35015 Galliera Veneta

Tel. e Fax: 049 9440554 - Cell. 348 0598888
e-mail: termovannibragagnolo@gmail.com

RISCALDAMENTO
CONDIZIONAMENTO
IDROSANITARIA
ENERGIA SOLARE

F.lli Sabbini srl
LOGISTICA  & DISTRIBUZIONE

Via Luparense
35013 Cittadella PD
T. 049 596 9422 - F. 049 599 8077

info@trasportisabbini. com
f.llisabbini@pec.it
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Ambiente Ambiente
RISPETTARE - RISANARE – RISCOPRIRE  IL NOSTRO TERRITORIO

Riproposta con successo la se-
conda edizione del “PROGETTO 
EDUCAZIONE ALL’AMBIENTE”, 
l’appuntamento con gli eventi 
dedicati alla valorizzazione e ri-
scoperta del nostro Territorio, 
proposto dall’Amministrazione 
Comunale - Assessorato alla 
Scuola e Delegazione Ambiente.
Portare avanti la campagna di 
sensibilizzazione e di rispetto 
per l'Ambiente era l’obiettivo 
principale e in sinergia con le 
varie Associazioni è stato predi-
sposto un programma ricco di 
eventi e di iniziative culturali ed 

educative il cui  filo conduttore 
è stato valorizzare il nostro ter-
ritorio. 
Si è partiti con le giornate 
ecologiche “ RIPULIAMOCI” e 
“SCUOLA E AMBIENTE IN FE-
STA”, quindi sono stati organiz-
zati incontri serali con Etra e  
con ARPAV nei quali sono state 
affrontate tematiche energeti-
che, fonti rinnovabili, efficienza 
e sviluppo sostenibile, servizio 
rifiuti e relative tariffe.
  
Grazie al Club Alpino Italiano - 
Sezione di Cittadella sono sta-

te dedicate tre serate al corso  
“SEGRETI E ARMONIE DELLE 
PIANTE E DEI FIORI DI MON-
TAGNA” che ha riscosso note-
voli adesioni e ottimi apprezza-
menti da parte dei partecipanti.

Con la “MATTINATA SOLE & 
ACQUA”, escursione didattica 
dedicata interamente alla vi-
sita degli Impianti di fonti rin-
novabili presenti sul territorio 
di Galliera in collaborazione 
con l'ing. Adriano Tombolato, 
abbiamo illustrato concreta-
mente  ai  ragazzi delle classi di 

terza media come, nel  Comu-
ne di Galliera Veneta, si lavori 
per sviluppare  l’obiettivo  di un 
sistema energetico efficiente  e 
sostenibile che dia priorità al 
risparmio energetico e alle fon-
ti rinnovabili come strumenti 
per la riduzione dei consumi di 
fonti fossili e delle emissioni di 
CO2 e per una maggiore tutela 
ambientale.

Infine con l’Uscita Cultural-
MenteVerde  ad  Artesella, 
Malga Costa e Cattedrale Ve-
getale di Borgo Valsugana, 

abbiamo visto come l’arte può 
interagire magnificamente con 
la bellezza della natura.
Incontri, corsi, uscite didattiche 
e giornate ecologiche si sono 
dimostrate efficaci strumenti 
per portare avanti la campagna 
di sensibilizzazione e di rispet-
to per l'Ambiente; per orienta-
re i cittadini verso scelte sem-
pre più consapevoli nel modo 
di gestire i rifiuti e le risorse 
comuni come acqua ed energia 
e per ripensare al proprio ter-
ritorio come un luogo sempre 
più sano e accogliente per tutti.  

Pieno successo della gior-
nata ecologica, organizzata 
dall’Amministrazione Comu-
nale-Delegazione Ambiente 
in collaborazione con ETRA e 
Consorzio di Bonifica Brenta, 
domenica  6 settembre 2015.

Tutte le associazioni galliera-
ne  sono state invitate a questo 
appuntamento di volontariato 
ambientale e le adesioni sono 
state numerosissime.
Il giorno dedicato alla raccolta 
dei rifiuti e del materiale ab-
bandonato è divenuto ormai un 
appuntamento tradizionale, un 
piccolo gesto ma di grande va-
lore educativo che contribuisce 
a sviluppare senso civico.
I volontari si sono dati appun-
tamento alle 8,30 presso il pre-
parco di Villa Imperiale per la 
distribuzione dell’attrezzatura. 

Armati di guanti e sacchi alla 
mano, hanno ripulito alcune 
aree del nostro territorio da 
cartacce e piccoli rifiuti, con 
l’assistenza anche degli ammi-
nistratori comunali con in testa 
il Consigliere all’Ambiente Silvia 
Guidolin.
I partecipanti, hanno contribui-
to a rendere più pulito il nostro 
ambiente ed aiutato a sensibiliz-
zare la cittadinanza  dell’impor-
tanza della sua salvaguardia.

A concludere la mattinata, è 
stato un pranzo offerto intera-
mente con prodotti donati dalle 
aziende del nostro territorio.
Un sincero grazie a tutti parte-
cipanti che hanno dimostrato 
di amare il proprio territorio e 
che hanno contribuito con le 
proprie azioni a dare il BUON 
ESEMPIO!!

Ripuliamoci: ancora una volta, l’unione fa la forza!

Scuola e ambiente in festa
Grandissimo successo, dome-
nica 20 settembre 2015, per 
Scuola e Ambiente in Festa, 
manifestazione dedicata agli 
alunni delle scuole del nostro 
paese, tenutasi presso il Parco 
della Villa Imperiale per festeg-
giare l’inizio del nuovo anno 
scolastico, dove il filo condut-
tore e tema fulcro è stato il ri-
spetto per l’Ambiente.

E’ nata grazie alla collaborazio-
ne fra l’Assessore alla Scuola 
Laura Baldi e il Consigliere De-
legato all’Ambiente Silvia Gui-
dolin, che hanno deciso di unire 
due eventi, la Festa delle Scuole 
e quella dell’Ambiente in un’u-
nica giornata rendendola più 
ricca di iniziative e divertimento 
con   la preziosa presenza dei 
bravissimi e volonterosi compo-
nenti  del Consiglio Comunale 
dei Ragazzi e dell' Eko Club Se-

zione Provinciale di Padova.
Tantissime le attività proposte, 
tra cui adotta un pesciolino, la 
liberazione di tre Ghebbi nel 
parco, la piantumazione di al-
cuni alberi,  il posizionamento 
di mangiatoie e nidi per gli uc-
cellini e una fantastica caccia al 
tesoro.

E' piaciuta molto anche  la mo-
stra dei disegni fatti dai ragazzi 
delle scuole medie curata dal 
prof. Paolo Trombetta.
 Non poteva mancare la musica 
e il ballo  grazie alla scuola Jaz-
zercise di Galliera, il truccabim-
bi  e la mostra dei lavori dedicati 
alle energie alternative gestito 
dai ragazzi del CCR.

Si ringraziano per la collabora-
zione: Mariano Zambon Presi-
dente e Consigliere Regionale 
di Feder Caccia e Vito Sindaco 

Presidente della Sezione Pro-
vinciale, la Feder Pesca, Valerio 
Zortea presidente Enel Caccia e 
il prof. Giovanni Tonelotto  che 
ha portato alcuni cuccioli da 
adottare del Canile “Parco Zoo-
filo San Francesco” di Presina di 
Piazzola sul Brenta.
La giornata si è conclusa con 
una  grande merenda per tutti, 
offerta dalle aziende,   negozi, 
panifici e macellerie del nostro 
paese.
Un super ringraziamento a tutti 
e un arrivederci alla 2^ edizione 
che si terrà domenica 8 maggio 
2016, con tante novità!

Il Vice Sindaco 
ed Assessore alla Scuola
Laura Baldi

Il Consigliere 
delegato all’Ambiente
Silvia Guidolin

Galliera Veneta (PD) | Via Roma, 147 - T. 049.9470596
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Dopo aver completato le ope-
re edili a tempo record nei 
mesi primaverili, in occasione 
della tradizionale asciutta del 
canale, è stata posata la ruota 
idraulica che consentirà di at-
tivare a breve una nuova cen-
tralina idroelettrica, su iniziati-
va del Consorzio.

Il canale interessato è la roggia 
Cappella Brentellona, in quel 
di Galliera Veneta (Padova).
La ruota idraulica, del diame-
tro di ben 3,6 metri, posizio-
nata sull’esistente salto di 2,4 

metri, utilizzato in un lontano 
passato da un opificio, darà a 
breve la possibilità di produr-
re  circa 75.000 chilowattora 
annui con una portata idrica 
di 1 metro cubo al secondo. 
I costi si ammortizzeranno in 
pochi anni grazie agli incentivi 
tariffari previsti per l’energia 
rinnovabile, dopo di che gli in-
troiti verranno reinvestiti dal 
Consorzio nel territorio.

Dal punto di vista ambientale, 
sussiste l’ulteriore vantaggio 
di ridurre le emissioni nocive 
in atmosfera che si avrebbero 
con altre forme di energia. 
Con questa nuova centrale 
idroelettrica, infatti, si rispar-
mierà il consumo di 18.000 
chili di petrolio all’anno e si 
eviterà l’immissione in atmo-
sfera di 52.000 chili di anidride 
carbonica.

Questa è la quinta centrale 
idroelettrica del Consorzio, 
che è già titolare di altre, la 
cui produzione ammonta a 
circa 12 milioni di chilowatto-
ra all’anno. Oltre ai vantaggi 
ambientali dell’energia idro-
elettrica, è da sottolineare 
quello economico, visto che il 
Consorzio è anche forte con-
sumatore di energia per far 
funzionare i propri impianti di 
pompaggio sia ad uso irriguo 
che di bonifica idraulica.
Il Consorzio da alcuni anni ha 
in progetto ulteriori centrali 
idroelettriche per l’utilizzo di 
salti d’acqua su propri canali. 
Si tratta di undici futuri im-
pianti di questo tipo, che con 
una produzione elettrica an-
nua di circa 16 milioni di chi-
lowattora, consentirebbero il 
raddoppio di quanto oggi pro-
dotto.

Energia pulita: una nuova centralina idroelettrica a Galliera

Ambiente Pianeta Giovani
Consiglio Comunale dei Ragazzi: protagonisti del proprio futuro

Il Consiglio Comunale dei Ragaz-
zi è un progetto educativo che 
ha l’obiettivo di aiutare gli stu-
denti, a familiarizzare con la vita 
pubblica e  far loro conoscere il 
funzionamento della macchina 
comunale. Nel nostro comune 
viene portato avanti ormai da 
più di una decina d’anni ed è 
stato nuovamente riproposto 
quest’anno, grazie  alla collabo-

Fiori - Piante - Composizioni e decorazioni floreali
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tel. e fax 049 5998535 - e-mail oscarpavin@yahoo.it

• SOCCORSO STRADALE • AUTO SOSTITUTIVA • RIPARAZIONE SOSTITUZIONE PARABREZZA 
• LAVAGGIO E RIPRISTINO INTERNI VETTURA • RADDRIZZATURA AMMACCATURE A CALDO
• BANCO PROVA • PICCOLE RIPARAZIONI • PREVENTIVI E GESTIONE DIRETTA DEI SINISTRI
• RIPARAZIONE CARENE MOTO

Via Cesare Battisti, 15 - 35015 GALLIERA VENETA (PD) - Tel. e Fax 049.5965763
Cell. 339.3809723 - www.paginegialle.it/pivatorino - pivatorino@libero.it

TERMOIDRAULICA
di

ALESSIO
ROMEO

35015 GALLIERA VENETA (PD)
VIA MOTTINELLO VECCHIO, 71

TEL. 049/5965536

Al di la degli annunci, nessun 
governo negli ultimi anni ha 
diminuito la pressione fiscale. 
In Italia le tasse arrivano me-
diamente a trattenere il 52,2% 
dei redditi, ben lontano quindi 
dal 43% calcolato dalle statisti-
che ufficiali che tengono però 
conto anche del sommerso. 

I numeri ci dicono che il total 
tax rate in Italia resta il più 
alto in Europa: il carico fiscale 
complessivo cioè imposte sui 
redditi, imposte sul lavoro e 
contributi obbligatori, impo-
ste sui consumi, per le impre-
se misurato nell'anno 2014 è 
risultato pari al 64,8% dei pro-
fitti commerciali. 
Il dato fa registrare una distan-
za rilevante tanto dalla media 
comunitaria 40,6%, quanto 
dalla media mondiale 40,8% 
(Rapporto Paying taxes 2016). 

Altro dato: il numero di ore 
necessario a un'impresa per 
perfezionare tutti gli adempi-
menti fiscali sono 269 (media 
mondiale di 261 e una media 
europea di 173) e il numero di 
pagamenti effettuati nel corso 
dei dodici mesi (in Italia sono 
14 a fronte dei 25,6 a livello 

globale e degli 11,5 europei). 
Considerando tutti e tre gli in-
dicatori il nostro Paese si piaz-
za al 137° posto in graduatoria 
su 189 Paesi presi in osserva-
zione (Il Sole 24 Ore).

Ma come se la passano i la-
voratori italiani? 

Prendiamo ad esempio tre 
casi tipo, tutti con casa di pro-
prietà, moglie non a carico e 
figlio all’Università, aggiun-
gendo alla pressione diretta 
anche quella indiretta, come 
canone Rai il bollo dell’auto 
oppure l’Iva sugli acquisti e le 
accise sui carburanti.

Il primo è quello di Mario che 
ha un reddito netto da lavora-
tore dipendente di1.300 euro 
al mese per 14 mensilità. 
Lascia allo Stato il 51,5% (circa 
12.600 euro): di fatto lavora 
fino all’8 luglio per pagare le 
tasse.

A fronte di uno stipendio mi-
gliore, se la passa peggio con 
le tasse Giovanni, lavoratore 
dipendente da 2.500 euro al 
mese netti, che lavora per il 
fisco fino al 20 luglio lascian-
dogli il 54,5% di quanto perce-
pisce (ogni anno 30.700 euro). 

Terzo esempio quello del lavo-
ratore autonomo in assoluto 

il più tartassato, Marco a fine 
anno guadagna dalla sua pic-
cola attività quanto percepisce 
Mario (1.300 euro al mese) ma 
finisce per versarne in tasse 
ben il 63%. Praticamente ogni 
anno Marco lavora fino al 20 
agosto per pagare il fisco.
 
Ma dove finisce questa marea 
di denaro prelevato dalle ta-
sche dei cittadini?
Stando a guardare i grafici uf-
ficiali Istat 2015 sembra non 
esserci una risposta con il 
debito pubblico che continua 
vertiginosamente salire.

Un quadro preoccupante, che 
non incentiva l’avvio di nuove 

attività. Ancor di più guardan-
do il dato delle società di ca-
pitali: lo scorso anno la pres-
sione fiscale ha raggiunto il 
140%. 
Vale a dire che le imprese han-
no dovuto erodere il capitale 
per pagare le tasse visto che 
l’Irap si paga anche se gli utili 
non ci sono.

Italo Perfetti
Assessore tutela diritti

Quanto lavoriamo per le tasse?

Pressione fiscale in percentuale del Pil (dati ISTAT 2015)

Biblioteca Comunale Giuseppe Mesirca: 
potenziata l’offerta per i piccolissimi

La Biblioteca Comunale, dal 
giugno di quest’anno intitolata 
a Giuseppe Mesirca, è attenta 
ai lettori di tutte le fasce d’età, 
dai primi mesi ai novant’anni. 
Ormai da anni è avviato il pro-
getto Lettori sempreverdi, che 
prevede due letture al mese per 
gli ospiti della Casa di riposo 
Villa Imperiale, grazie ad alcuni 
volontari, e in particolare a Ga-
briella Pegorin e Daniela Cec-
chin,  che dilettano gli anziani 
con storielle, aneddoti e raccon-
ti di vita contadina, molto gradi-
ti. Quest’anno sono stati poten-
ziati gli interventi per la fascia 
0-3 anni, ed in particolare quelli 
legati a Nati per leggere NPL, 
l’associazione che promuove la 
lettura fin dai primi mesi di vita 
del bambino, a cui la nostra bi-
blioteca aderisce da quasi 10 
anni.
Come compare nella Home 
page del sito www.natiperleg-
gere.it “ogni bambino ha diritto 

non solo ad essere protetto dal-
le malattie e dalla violenza ma 
anche ad adeguate occasioni di 
sviluppo affettivo e cognitivo”. 
Tre sono stati gli interventi mes-
si in campo per attuare le finali-
tà di NPL:
Letture prescolari
Nel marzo scorso abbiamo co-
stituito un gruppo di volontarie 
che sceglie, prepara e realizza 
letture e laboratori creativi “Le 
storie di Gufetto” ogni 1° gio-
vedì e 3° sabato del mese, con 
la grande cura di chi fa le cose 
per passione rivolti a bambini 
dai 3 ai 7 anni. Ogni incontro 
viene premiato dall’entusiasmo 
dei bimbi, che ormai sanno a 
memoria la “Filastrocca del Gu-
fetto”, creata apposta da Orietta 
Dante, con la quale si inizia ogni 
storia. Gli appuntamenti sono 
stati tredici, dal 19 marzo al 3 di-
cembre. Dopo la pausa natalizia 
riprendiamo sabato 16 gennaio 
2016 alle 10,30 con “Le storie di 

Giulio Coniglio”. 
Dono libro
In questo mese stiamo conse-
gnando, per il 5° anno conse-
cutivo, il “Libro in Dono” offerto 
dalla biblioteca a tutti i bimbi 
nati nel 2014. Quest’anno ab-
biamo scelto “Dieci dita alle 
mani dieci dita ai piedini”, nell’e-
dizione Nati per Leggere, per far 
conoscere i servizi offerti dalla 
biblioteca e spiegare l’impor-
tanza della lettura fin dai primi 
mesi di vita.
Parole di mamma
A novembre, dall’accordo con 
l’Assessorato ai Servizi Sociali 
e i Servizi Educativi dell’Azien-
da ULSS 15 è nato “Parole di 
mamme”, un appuntamento 
per mamme con bimbi 0-3 anni 
che si tiene in biblioteca alle 
10,00  ogni 3° giovedì del mese, 
e vede la presenza dell’educatri-
ce Cristina Perin dell’Area Evo-
lutiva0-3 dell’ULSS 15. Scopo 
di questi incontri è condividere 

razione della Dirigente Scola-
stica Prof.ssa Giovanna Ferrari 
e la coordinazione del Prof. 
Giovanni Tonelotto. L’iniziativa 
vede coinvolti attivamente tutti i 
ragazzi della Scuola Primaria di 
Secondo Grado frequentanti la 
classe  3° dell’Istituto Compren-
sivo di Galliera Veneta. 
IL C.C.R è di fatto la fotocopia 
del Consiglio Comunale degli 

adulti, infatti prevede l’elezione 
del Sindaco, dei Consiglieri e 
della Giunta, l’unica differenza è 
che sono dei ragazzi.
I componenti sono stati eletti 
dai loro compagni di scuola, per 
i quali sono poi divenuti i por-
tavoce, hanno ascoltato le loro 
richieste, valutato le varie pro-
poste e le hanno presentate al 
Consiglio degli adulti che si è im-

pegnato a realizzarle per quan-
to possibile. In effetti siamo lieti 
di poter comunicare che  ragaz-
zi sono già riusciti a realizzare 
qualche loro progetto relativo 
all'anno 2014/2015:
- hanno dato il via all’adozio-
ne a distanza di un bambino 
in Sierra Leone, coinvolgendo 
anche i ragazzi di 2° media;
- hanno chiesto e ricevuto 

dall’amministrazione comu-
nale la somma di € 500.00 da 
utilizzare per l’acquisto di oro-
logi da mettere nelle classi e 
altro materiale di consumo 
per l’aula di arte,
- hanno chiesto ed ottenuto 
un utile armadio all'interno di 
ogni classe; 
- si sono recati  a trovare gli 
anziani in casa di riposo, por-
tando loro in regalo delle pri-
mule, ma soprattutto la loro 
allegria e simpatia.
- sono stati parte attiva nella 
realizzazione della manifesta-
zione "scuole e ambiente in 
festa"... e molto altro. 
Siamo stati molto felici di vedere 
come i ragazzi siano riusciti re-
sponsabilmente a confrontare 
le proprie ideee con quelle degli 
altri e a decidere insieme, facen-
do le scelte più opportune ri-
spetto alle proprie esigenze, alle 
proprie aspettative e possibilità. 
A loro vanno i nostri compli-
menti in quanto ci hanno stu-
pito dimostrando spirito critico, 
creatività ma soprattutto la con-
sapevolezza di essere protago-
nisti del proprio futuro.

l'esperienza della maternità e 
scambiarsi consigli ed espe-
rienze utili nel delicato com-
pito di crescere un bambino. 
Ogni intervento viene aperto 
con una breve lettura sul tema 
scelto (indicato la volta prece-
dente in base alle esigenze del-
le mamme) e si conclude con 
alcuni consigli di lettura per chi 
sente l'esigenza di approfondi-
re le tematiche trattate. 
Per essere informati e aderire 

ai nostri progetti rivolgetevi in 
biblioteca 049 9471066, visitate:
www.opac.provincia.padova.it e 
www.natiperleggere.it
Facebook: Biblioteca Galliera 
Veneta Facebook: Volontari let-
ture bimbi a Galliera.

Federica e Luisa
Bibliotecarie

Debito pubblico in percentuale del Pil (dati ISTAT 2015)
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Manifestazioni Testimonianze

La ragazza di stecco e mele, diario di una guarigione

12 novembre 2015: il giorno della 
prima presentazione del mio primo 
e unico libro. Pensavo da così tan-
to tempo a questo giorno, eppure 
quando mi sono trovata lì, davanti 
a tutto quel pubblico, non mi sem-
brava ancora vero! 
Era da mesi che immaginavo come 
impostare la serata, come organiz-
zare gli interventi, come raccontare 
la mia storia. 
Si trattava pur sempre di mettermi 
a nudo di fronte a un gran nume-
ro di persone, raccontando la mia 
esperienza di disturbi alimentari. 

Ero arrivata al punto di digitare su 
google: "Tutorial per la presenta-
zione di un libro". 
In quel momento ho capito che la 
situazione mi stava scappando di 
mano e ho deciso di lasciar per-
dere ciò che mi metteva ansia per 
concentrarmi sul fatto che il mio 
obiettivo era semplice, ed era scrit-
to proprio nel titolo del mio libro. 
"La ragazza di stecco e mele, diario 
di una guarigione". 
E allora ho deciso che la mia voglia 
di parlare a tutti di come sono gua-

Lettera aperta a tutti gli  
abitanti di Galliera Veneta

Cari compaesani, mi rivolgo a tutti 
quelli che hanno a cuore le tradi-
zioni e i valori dei Nostri Padri che 
hanno combattuto nel 1915-1918 
per l’Unità d’Italia e in seguito dopo 
l’8 settembre  1943/1945, per la Re-
sistenza e la Liberazione della no-
stra amata patria.
A Voi chiedo di pensare e riflet-
tere se sia il caso di ricostituire la 
gloriosa Sezione dei Combattenti e 
Reduci di Galliera Veneta che, dai 
documenti in mio possesso, è sta-
ta fondata prima dell’aprile 1935 e 
contava allora su 180 iscritti ed ha 
cessato di esistere nel 2010 con la 
morte dell’ultimo presidente, il cav.  
BOCCA Luigi. 
Il 4 novembre 1936, com’è riporta-
to da una lettera scritta dall’allora 
presidente  RIZZARDI e anche in 
altri testi, in occasione della mani-
festazione dell’Unità d’Italia, Gal-
liera Veneta ha avuto l’onore della 

visita del Maresciallo d’Italia Pietro 
BADOGLIO.
Solo le persone anziane conoscono 
la quantità e la qualità del lavoro 
svolto dalla sezione in favore non 
solo degli iscritti ma anche della 
popolazione come da me ricordato 
nell’ultimo libro “ Da che parte sta-
re”, a pagina  95. 
Premesso quanto sopra, 
v’invito, pertanto, a ridare  vita 
alla costituenda sezione dei Com-
battenti e Reduci di Galliera Ve-
neta che sarà presente in tutte le 
manifestazioni patriottiche, feste 
nazionali e in ogni altra occasione 
in cui occorra tener vivo il ricordo 
dei nostri avi da qualunque parte 
essi abbiano combattuto per l’o-
nore e l’orgoglio della nostra gen-
te. Per informazione contattare il 
Comune.
Il Commissario
S. Ten. Remo Michelazzo

C’ERA UNA VOLTA…
Quando alcune persone si  ritro-
vano per organizzare qualcosa di 
diverso  per far divertire i bambi-
ni  e perché no, anche i genitori, 
ecco che il risultato è una bellissi-
ma festa. Tutto questo è succes-
so il 31 ottobre, con la Festa della 
Lumiera. 
Per la prima volta nel nostro pa-
ese tutti i bambini che vi hanno 
partecipato hanno avuto l’occa-
sione di trascorrere alcune ore 
spensierate, assieme anche ai 
loro genitori, andando a caccia 
delle streghe, nel parco al buio, 
che in quei giorni erano in vacan-

za. Le streghe però erano così 
buone che hanno regalato a tutti 
caramelle e merendine!
Poi c’è stato un ricco rinfresco, 
grazie ai prodotti offerti dalle 
aziende e negozi del nostro pae-
se. Non sono mancati i marroni, 
la cioccolata e il vin brulè per tut-
ti! E poi tutti in sala Nobili Cap-
pello, dove tra coperte e cuscini 
i bambini hanno potuto assiste-
re ad una rappresentazione in 
tema.
Graditissima la premiazione 
della zucca intagliata più bella, 
anche se i giudici (le streghe nel 

Con grande gioia la Comunità ci-
vile di Galliera Veneta apprende 
dell’intenzione di iniziare il pro-
cesso di beatificazione di don Lu-
igi Cecchin, che fu dono per due 
Comunità.
Nacque infatti a San Martino di Lu-
pari l’11 dicembre 1924, secondo di 
sette fratelli, ma verrà battezzato 
a Galliera Veneta che diventerà la 
sua parrocchia. Entra in Seminario 
a Treviso nel 1931 e verrà ordinato 
sacerdote il 26 giugno 1949. 
A Galliera Luigi si formò come 
uomo della gente e uomo di Dio. 
Da Dio, sostenuto dai suoi di Gallie-
ra, ricevette la vocazione di diven-
tare sacerdote. Da Dio e dal cuore 
dei suoi di Galliera fu formato al 
dono, e divenne “dono” lui stesso, 
divenne missionario dei poveri, di-
venne padre Luigi.
A Limoeiro fece tesoro anche delle 
sue precedenti esperienze a Cor-
nuda come cappellano nel 1949 
e poi agli Istituti Filippin nel 1952 
come prefetto degli allievi. Fu cap-
pellano anche a Martellago, Vede-
lago e Resana e di nuovo si dedicò 
all’educazione di giovani tra il 1964 
e il 1969 come padre spirituale dei 
Seminaristi di Treviso. Nel ruolo di 
padre spirituale si dimostrò sem-
pre attento e interessato ai fatti 
che toccavano la vita dei semina-
risti unendo sempre spirito critico 
quell’equilibrio che l’hanno sempre 
contraddistinto. Pur non tirandosi 
mai indietro dall’esprimere il pro-
prio giudizio, non arrivava mai alla 
contrapposizione e allo scontro. 
Perciò dai giovani seminaristi fu 
considerato un conservatore men-
tre dal mondo accademico un pro-
gressista.
Nel 1969 realizza il sogno di parti-
re in missione per l’America Latina 
ricevendo il permesso dal vesco-

vo Mistrorigo il 6 gennaio. Dopo 
vent’anni di ministero in diocesi di 
Treviso, s’imbarca a Genova per il 
Nord-est del Brasile approdando il 
6 febbraio 1969 in Brasile, al por-
to di Rio de Janeiro. Arrivò in cor-
riera e solo con una valigetta nera 
per mano a Limoeiro, una piccola 
città dispersa nel Nordest del Bra-
sile luogo di povertà e sfruttamen-
to, nella diocesi di Nazarè de Mata 
dove resterà per 40 anni. 
Padre Luis nella parrocchia di San 
Sebastiano in Limoeiro, incontrerà 
una realtà di oltre 100 mila abitanti, 
con villaggi lontani, con persone di 
differente cultura, con una moltitu-
dine incredibile di poveri materiali 
e spirituali. Un mondo in cui don 
Luigi s’immerge, donando tutto se 
stesso vivendo appieno il suo mini-
stero sacerdotale producendo frut-
ti meravigliosi e inaspettati.
Divenne povero tra i poveri come 
Cristo e operò sostenuto dalla Pa-
rola di Dio praticata prima che pre-
dicata.  Nel 1970 fondò il Centro di 
Formazione dei Minori, ora chia-
mato Centro di Formazione Padre 
Luis Cecchin, con il quale raccolse 
e sollevò dalla miseria migliaia di 
bambini. Essendo dalla parte dei 
deboli, fu anche perseguitato. Nei 
quarant’anni di servizio a Limoei-
ro egli seppe ottenere il sostegno 
di centinaia di buone persone di 
Galliera le quali, con le adozioni a 
distanza, hanno sostenuto e so-
stengono con amore quei “suoi” 
bambini.Il Centro di formazione 
per minori, costruito e ripetuta-
mente ampliato, realizza le sue fi-
nalità educative e formative grazie 
alla collaborazione economica, ma 
soprattutto affettiva, come teneva 
sempre a precisare don Luigi, di 
centinaia e centinaia di padrini resi-
denti in Galliera Veneta, ma anche 

in altre province Venete, Italiane o 
di  altri paesi Europei come Germa-
nia e Francia in particolare.
Oggi il Centro affidato ai sacerdo-
ti della Divina provvidenza di don 
Calabria assiste più di 500 bam-
bini e le rispettive famiglie. L’assi-
stenza è possibile grazie agli oltre 
cinquecento soci di Avatem che 
garantiscono le offerte necessarie 
per ciascun bambino, una forma di 
adozione a distanza che ha trovato 
tanti sottoscrittori pure a Gallie-
ra Veneta, paese d’origine di don 
Luigi.  Don Luigi spesso s’incontrò 
con queste persone per dire il suo 
grazie e il grazie della gente di Li-
moeiro. Anche noi diciamo grazie a 
tutti quei padrini e madrine  - così 
li chiamava don Luigi - buona gente 
di Galliera, che sostengono le sue 
Opere in Brasile.Il grande spirito 
caritatevole con umiltà e semplicità 
è stato seminato nei cuori di molti 
concittadini rendendo sicuramente 
più ricca la nostra Comunità, tanto 
che la devozione del suo ricordo 
si trova radicata in molte famiglie 
gallierane ed è presente la sua im-
magine in vari oratori parrocchiali.
Padre Luigi se n’è andato cinque 
anni fa, il 26 marzo 2010 nella casa 
del fratello Angelo, a Mussolente, 
da santo, come da santo è vissu-
to. Subito riportato a Limoeiro, tra 
la sua gente, fu sepolto nella sua 
parrocchia, accanto all’altare della 
chiesa di San Sebastiano, da lui ri-
costruita. La sua tomba è luogo di 
preghiera. Già in vita era conside-
rato santo dal popolo di Limoeiro; 
lo chiamavano o santinho, il picco-
lo santo. Ora ancora di più. 
Il Comune di Galliera nel 2005 lo 
segnalò in occasione della 55ª edi-
zione della Premiazione del lavoro, 
del progresso economico e dei pa-
dovani che hanno onorato l’Italia 
nel mondo, iniziativa promossa 
dalla Camera di Commercio pado-
vana. Tale riconoscimento per aver 
onorato l’Italia con la sua illumina-
tissima attività pastorale, civile e 
sociale a favore delle persone più 
povere e bisognose lo accettò solo 
per poter divulgare l’iniziativa a 
possibili nuovi sostenitori e a mol-
ti disse “Grazie, ma non mi merito 
tutto questo. Io l’ho fatto solo per 
loro”. 
Per questo legame, per questa 
testimonianza di vita, per questo 
amore alla vita, per il dono che fu 
ed è per tutti noi, Galliera Veneta 
vuole rendergli atto di riverenza.

Il Sindaco Stefano Bonaldo

rita dovesse superare tutte le pre-
occupazioni che mi assillavano in 
quei giorni. 
Ho capito che non c'era gioia più 
grande per me di raccontare l'in-
segnamento più grande che mi è 
derivato da anni di malattia: quello 
di elaborare il mio vissuto e di sa-
perlo trasformare in una lezione di 
vita che mi sappia guidare in tutto 
quello che faccio oggi. 
Era un'opportunità grande per me, 
e una responsabilità che ho voluto 
assumere. 
Ho deciso che lo scopo di quella 
- e, in generale, di ogni serata - di 
presentazione del libro dovesse es-
sere per me la realizzazione di un 
progetto più grande, iniziato pro-
prio con la pubblicazione del mio 
diario, che è quello di trasmettere 
un messaggio di speranza a chi sta 
lottando contro un proprio mostro 
interiore, qualsiasi esso sia. 
Ho capito che la mia intenzione di 
mettere a disposizione degli altri la 
mia felicità ritrovata dopo essere 
guarita dall'anoressia e dalla bu-
limia dovesse essere il fulcro del 
mio progetto. Il fatto di poter testi-
moniare che un riscatto personale 
è possibile mi permetteva di com-
piere questo mio intento. 
E così ho lasciato da parte le mie 

paure per dar voce a questo mio 
progetto, per dire alla gente di aver 
speranza e di continuare a combat-
tere la propria battaglia. 

Sono felice perché alla prima pre-
sentazione c'è stato un gran nume-
ro di persone e il libro è andato a 
ruba (letteralmente). 
Questo mi fa pensare che l'interes-
se verso questi argomenti così deli-
cati ma così attuali c'è. 
Molte persone, conoscenti o non, 
ora mi scrivono per chiedermi con-
sigli o semplicemente per raccon-
tami la loro storia, che non è sem-
pre quella di disturbi alimentari. 
Ciò significa che il mio messaggio 
è passato,che il mio progetto sta 
prendendo piede: la mia voglia di 
mettere a disposizione degli altri 
la mia nuova energia è stata colta! 
Grazie all'organizzazione comuna-
le sono riuscita a mettere la faccia 
e spiegare apertamente ciò in cui 
credo. 
"Mettere la faccia" ora non mi spa-
venta più, perché è un mezzo attra-
verso il quale portare a termine ciò 
che con il mio libro ho provato a 
spiegare: "zone di luce esistono in 
ogni angolo buio"!

Elena Cecchele

ASPETTANDO IL NATALE!

Dopo lo straordinario successo del-
la prima edizione, è tornato a Gal-
liera con tantissime novità e sor-
prese per tutti il Villaggio di Babbo 
Natale ideato e curato dall’Asses-
sore Italo Perfetti. Un'esperienza 
unica per grandi e piccini, un modo 
nuovo e divertente per dare il ben-
venuto in armonia e tranquillità ai 
giorni delle festività natalizie, im-
mersi in un’ambientazione da favo-
la: il nostro incantevole Parco stori-
co di Villa Cappello – Imperiale. In 
mezzo a tanti fantasiosi personaggi 

come elfi e folletti, gli ospiti hanno 
ricevuto il benvenuto da Babbo 
Natale invitando i più piccoli ad 
imbucare le loro letterine nella cas-
setta postale da dove gli Elfi Postini 
le hanno prese per portarle diret-
tamente al Polo Nord e distribuen-
do a tutti, insieme a caramelle e 
graditi regali,  anche lo Spirito del 
Natale. Molto apprezzato l’angolo 
del Presepio Vivente con figuranti 
con splendidi costumi la cui rea-
lizzazione è stata curata da Bruna 
Marchetti e che, visto il successo, 
speriamo il prossimo anno si pos-
sa ampliare con l’aiuto di tutti. Nel 
caratteristico mercatino natalizio, 
allestito grazie alla disponibilità di 
artigiani e Associazioni di volon-
tariato gallierane, si sono potute 
trovare tantissime idee regalo per 
sé e per i propri cari, per poi tuffar-
si nell’emozionante visita del parco 
a bordo della Slitta degli Amici 
di Babbo Natale. La Banda San 
Francesco di Cittadella ha movi-
mentato ancora di più l’ambiente 
con la sua esibizione che ha visto 
sfilare i sui componenti proponen-

nostro caso) hanno avuto molte 
difficoltà nella scelta, in quanto 
erano tutte stupende! 
Una straordinaria occasione per 
far divertire bambini e ragazzi 
per questo un speciale ringrazia-
mento a:
Laura Baldi, Anita Brotto, Alberto 
Martini, Mariano Zambon, Silvia 
Guidolin, Denise Lago, Madali-
na Damaschin, Bruna Marchetti, 
Olinto Baio, Dario Cusinato, Flavio 
Sgarbossa, Eraldo Bigolin, i volon-
tari dell'Avis comunale 
...e tutti i genitori che si sono di-
vertiti coi loro figli! 

do dal proprio repertorio pezzi che 
sono stati molto apprezzati.
L’artista Natalino Renna ha allie-
tato il pomeriggio con le sue at-
tività di animazione che hanno 
coinvolto direttamente i bambini in 
laboratori artistici come nail art e 
trucca bimbi e nella partecipazione 
alla creazione di storie, sempre di 
carattere natalizio e li ha fatti felici 
regalando loro le magiche sculture 
con i palloncini colorati. Il profu-
mo della cioccolata calda e del vin 
brulè, hanno richiamato tutti al 
Banchetto degli Elfi  dove sono 
state servite gratuitamente tante 
cose buone per grandi e  piccini 
come panettone, salame e tortelli-
ni tutto offerto da Amministrazio-
ne Comunale dall’Avis e Pro loco 
di Galliera. A concludere in bellez-
za la giornata  l’estrazione della lot-
teria pro Asilo Parrocchiale che 
ha regalato ricchi premi ai fortunati 
vincitori.
Un caloroso ringraziamento va a 
tutti coloro che con il loro lavoro 
ed impegno hanno realizzato una 
giornata meravigliosa!

Il nostro compito di cristiani è quello di porre 
l’amore nel cuore dell’umanità, diceva don Luigi Cecchin.

Si possono vedere documenti su don Luigi visitando il sito: 
www.avatem.it. 

Chi desidera avere la sua biografia, scritta da don Franco Marton, può 
rivolgersi ad AVATeM onlus, Mussolente, telefonando a: 0424 577411 

o scrivendo a: amiciterzomondo.onlus@csv.vicenza.it.

www.pastacecchin.it

Lab. Alimentare
Cecchin Andrea & Carlo

Via Maglio, 23 - 35013 Galliera V.ta (PD)



Botti di fine anno?
più responsabilità

L’Amministrazione Comunale da 
sempre attenta alla sicurezza dei 
propri cittadini, in vista dei fe-
steggiamenti collegati all’inizio del 
nuovo anno, ha deciso di attuare 
alcune restrizioni nell’uso di pro-
dotti esplodenti e di artifici piro-
tecnici di libera vendita, utilizzati 
con maggiore intensità all’appros-
simarsi della mezzanotte e imme-
diatamente allo scoccare  dell’an-
no nuovo. 
Numerose sono infatti le lamen-
tele raccolte dai privati cittadini, 
circa il disturbo e il pericolo cau-
sati dallo scoppio di mortaretti, 
petardi e simili, in luoghi pubblici 

e/o aperti al pubblico, senza il ri-
spetto delle misure di cautela e di 
sicurezza previste.
Inoltre ci fa notare Valter Cam-
pagnolo, consigliere delegato alla 
tutela degli animali, che l’esplosio-
ne di giochi pirici e lo scoppio di 
petardi possono determinare si-
tuazioni di pericolo e di spavento 
anche negli animali, soprattutto 
quelli domestici, in quanto il fra-
gore dei botti e dei sibili, l’abbaglio 
delle luci emesse, creano panico 
negli animali provocandone l’al-
lontanamento, facendoli vagare 
senza controllo e disorientandoli, 
divenendo così causa di incidenti.

Nuova apertura SPORTELLO DONNA
Comune di

Galliera Veneta

Secondo e quarto 
martedì del mese

dalle ore 10:00
alle ore 12:00

LO SPORTELLO DONNA RISPONDE ALLE VOSTRE RICHIESTE IN MANIERA DISCRETA E NEL MASSIMO RISPETTO DELLA PRIVACY

Il vigente Regolamento di Polizia Urbana, 
approvato nel 2010, prevede all’art.7/c.20 

il divieto di ‘sparare mortaretti o altri simili 
apparecchi esclusa la notte di Capodanno’, 

con una ordinanza del Sindaco si è voluto 

limitarne l’uso solo 
dalle ore 20.00 del 31 dicembre 

alle ore 1.00 del 1 gennaio.


